

REPORT – UN ETE AU CINE

Blade Runner 2049

27 janvier, à la plaine de jeux de Sainte-Marie, Nouméa



ATTENTION REPORT ATTENTION REPORT ATTENTION REPORT ATTENTION

SAMEDI 27 JANVIER
PLAINE DE JEUX STE MARIE - NOUMÉA

**Un été
AU CINÉ**

DU 3 JANVIER AU 4 FÉVRIER 2018
GRATUIT
19 H 15

RYAN GOSLING HARRISON FORD
**BLADE
RUNNER
2049**

AVERTISSEMENT :
Des scènes, des
propos ou des images
peuvent heurter
la sensibilité des
spectateurs.



province-sud.nc
webtv.province-sud.nc

CULTURE

En raison des conditions météorologiques de ce mardi 16 janvier, la projection du film *Blade Runner 2049*, initialement prévue ce soir à la plaine de jeux de Sainte-Marie à Nouméa, est reportée au samedi 27 janvier.

La projection aura toujours lieu à la plaine de jeux de Sainte-Marie et commencera comme à l'accoutumée à 19 h 15.

Programme et informations sur Un été au Ciné :

<https://www.province-sud.nc/un-ete-au-cine>

Pour plus de renseignements
Marie-Noëlle Lopez,
Tél. 20 31 07